

FESTIVAL DIMEY-

Des mots et des hommes

La première soirée du Festival Bernard-Dimey a réuni un public d'habitués autour des textes de deux amoureux de la chanson française. Christophe Rémy et Eric Frasiak ont rendu hommage au célèbre poète nogentais.

Christophe Rémy qui a eu l'honneur de lancer le douzième Festival Bernard-Dimey jeudi soir à Nogent. Fidèle au rendez-vous, le public s'est

délecté des textes du chanteur et de ses «mot'ziciens» : des paroles tantôt fredonnées avec entrain, tantôt décriées avec gravité ou cynisme. Quant aux chansons, elles abordaient aus-

si bien des thèmes de société (11 septembre, la fête commerciale...) que des hommages personnel du chanteur à sa fille ("Annachronique") ainsi qu'à son grand-père ("Pépé").

Dans un tout autre style, le barisien Fraziak a assuré la deuxième partie de soirée.

Hommage à la chanson française

Guitare en main, Eric Frasiak - aperçu en première partie de Sanseverino il y a quelques mois à Chaumont - et ses trois musiciens ont impulsé un nouveau rythme à la soirée avec des mélodies entre rock'n roll et blues.

Ambiance intimiste sur des thèmes là aussi graves ou mélancoliques ("Parlons-nous", "La vie qui court"...) et par-fois plus drôles ("Bar-le-Duc city blues", "Le tango de la jetset"...). Sans oublier bien sûr un hom-mage à Léo Ferré, François Beranger et Bernard Dimey.

L. V.

Ce soir, retrouvez Lili Cros et Thierry Chazelle, suivis d'Yves Paquelier, à 20 h 30, au centre culturel de Nogent.



Un public conquis par cette première soirée du Festival Dimey.



Eric Frasiak a rendu hommage à plusieurs grands noms de la chanson française.



Christophe Rémy a ouvert de fort belle manière le festival Bernard-Dimey.